

Südwestfalen-IT

Erste Verbandsversammlung

[06.02.2018] Für die neue Südwestfalen-IT hat jetzt die konstituierende Verbandsversammlung stattgefunden. Verbandsvorsteher ist Thomas Gemke, Landrat des Märkischen Kreises.

Am 30. Januar 2018 hat in Lüdenscheid die konstituierende Verbandsversammlung von Südwestfalen-IT ([wir berichteten](#)) stattgefunden. Wie der neue IT-Dienstleister mitteilt, haben 64 Verbandsmitglieder Thomas Gemke, Landrat des Märkischen Kreises, einstimmig zum Verbandsvorsteher gewählt. Zum Vorsitzenden der Verbandsversammlung wurde Bürgermeister Bernhard Baumann (Gemeinde Neunkirchen) bestimmt. Das Verbandsgebiet der neuen Südwestfalen-IT umfasse die gesamte Region Südwestfalen mit rund 1,5 Millionen Einwohnern. Insgesamt 270 Mitarbeiter sollen künftig daran arbeiten, dass 64 Kreise, Städte und Gemeinden ihre Dienstleistungen digital und effizient erbringen können. Insgesamt 20.000 Arbeitsplätze werden hierbei betreut. „Was auf dem Papier in wenigen Worten zusammengefasst werden kann, war in der Realität ein jahrelanger Prozess intensiver Zusammenarbeit“, berichtet Landrat Beckehoff, stellvertretender Verbandsvorsteher der Südwestfalen-IT. „Zur Vorbereitung des Zusammenschlusses haben wir unter enger Beteiligung unserer Gremien, Kunden und Mitarbeiter Strategien und Lösungen erarbeitet und die ein oder andere juristische Hürde genommen.“

(ve)

Stichwörter: Politik, Südwestfalen-IT, KDZ Westfalen-Süd